



つき組だより

7月

1学期はご理解とご協力をいただきありがとうございました。7月は夏祭りや七夕の集い、プール遊びなどを楽しんで過ごしました。夏の行事に親しみ、友達と一緒に過ごすことを楽しんでいました。安心して友達と思いを出し合いながら過ごしていくように、今後も子どもたちの成長を見守っていきます。

七夕製作



七夕のお話を見てから、織姫様と彦星様に願いを込めて七夕飾りをつくりました。願い事が込められた短冊を見つけてもらえるように、輪つなぎで長い飾りをつくっていきました。短冊は、マーブリングでつくり、浮き上がる模様を見て、「きれい」「もう一枚したい」と、楽しそうでした。七夕飾りをつくりながら、「ウルトラマンになりたい」「プリンセスになりたい」と話していました。



七夕の集い

幼稚園では7月4日に、七夕の集いをしました。集いの前には、願いを込めてつくった七夕飾りを、大きな笹に飾り付けに行きました。自分たちのつくった七夕飾りが飾られている様子を見て、とても嬉しそうな子どもたちでした。

七夕の集いでは、それぞれの七夕飾りに込められた願いや、織姫様と彦星様の話を聞きました。クラスのみんなで考えた、「みんながなかよく健康で楽しく遊べますように」という、クラスの願い事が書かれた短冊も大きな笹に飾り、七夕への思いを膨らませていました。



夏祭り

つきぐみでは、「かみひこうきときらきらながればしボールのまとあて」のお店をしました。継続して遊んできた紙飛行機との当てゲームですが、子どもたちからも「夏祭りのお店屋さんにしたい!」という思いがでてきました。他のクラスの友達にも楽しんでもらえるように、ルールは話し合って決めました。当日のお店屋さんではルールや投げ方を説明したり、「おめでとうございます!」と、鈴やタンブリンを鳴らしたりとお店屋さんを楽しんでいました。また、たくさんお客様が来てくれるよう 「いらっしゃいませー」と呼び込みも頑張っていました。PTAの方が用意してくださったお店や、他のクラスのお店も楽しみ、充実した時間をすごした子どもたちでした。ご協力ありがとうございました。



プール遊びの絵



6月からプール遊びを楽しんでいる子どもたちですが、冷たい水の感触を楽しみ、水の流れや浮遊感を感じて楽しんでいます。顔を水につけて「見て、顔つけるよ!」と話したり、水の流れにのって「流れていく~」と楽しんだりする様子が見られました。そのような自分たちの姿を今度は、絵にかいてみました。大きな画用紙をプールに見立てて、自分たちがプールで遊んでいる姿をかきました。絵の具を使って、「泳いでるねん」「プールで遊んでるよ」と楽しそうにかいている姿が見られました。